

## **DE DONDE VENGO...**

### **Ixchel**

Vengo... de una familia algo rota, y poco convencional (o mucho en estas fechas, desgraciadamente). Una familia que ha tenido momentos buenos, y malos. Una familia cuyos integrantes han pasado por momentos que los han roto emocionalmente, y a los que esto les ha afectado también físicamente, pero que a pesar de ello han aguantado, sobrevivido, para resignificar su entorno, y las situaciones que han vivido.

Vengo de una familia cuya madre se esfuerza todos los días por dar lo mejor por sus hijas, aunque no siempre sabe cómo hacerlo; una madre que ha pasado por momentos difíciles que en ocasiones no ha sabido cómo tratar con ellos, y que por ello daba una imagen algo despreocupada y adicta al trabajo para tratar de lidiar con lo ocurrido, una madre que llegó a descuidar a sus hijas por el dolor que vivió, pero ante todo, una madre que se esforzó por superar sus momentos oscuros para cuidar de sus hijas y aprender a ponerlas antes que todo; una madre que a veces no acepta que sus hijas no están del todo bien de salud por miedo a lo que pueda pasarles, pero que procura atenderlo para que estén mejor.

Vengo de una familia cuyo padre fue un padre ideal cuando sus hijas estaban pequeñas, un padre que con el tiempo hizo cosas que no estuvieron bien (y que a veces sigue haciéndolo), un padre que vive con miedo a no ser exitoso, un padre que a su familia muchas veces no cuida de manera adecuada, pero que a otras personas ayuda mucho.

Vengo de una familia en la que está una hermana mayor, una hermana mayor que es muy sensible, pero que su sensibilidad le da una perspectiva única y maravillosa, una sensibilidad que hace que ayude a las demás personas que lo necesitan; una hermana que se convirtió en madre a los 13 años para cuidar de su hermanita cuando su madre estuvo mal, una hermana que defendía a su hermanita de su papá y de otras personas, una hermana que está muy cansada, pero que a pesar de eso se esfuerza cada día para vivir (o sobrevivir), una hermana que se resignifica hasta a sí misma, una hermana que se preocupa por las demás personas, una hermana que intenta ocultar su cansancio pero que está determinada a hacer lo que ella quiere (y que lo logra), una hermana dedicada.

Vengo de una familia poco convencional en la que hay una media hermana (hermanita), una hermanita que está triste y lo oculta estando a la defensiva, una hermanita que pide ayuda a gritos sin hablar, una hermanita que tiene un corazón bueno, pero lo oculta detrás de una barrera para que no la dañen.

Vengo de una familia que ha tenido fallas, a veces por desinformación, otras veces por situaciones externas.

También vengo de un país llamado México, en donde matan alrededor de 10 mujeres al día, y violentan a muchas otras, en donde muchas de nosotras comenzamos a sufrir violencia sexual antes de la pubertad, en donde prácticamente todas hemos sido violentadas de diversas maneras en muchas situaciones. México, en donde los murales valen más que nosotras; México, en el que hay muchas carencias aunque somos ricos en naturaleza; México, en donde ya no nos quedaremos calladas e incendiaremos todo si le hacen algo a nuestras hermanas.